

Parole ou paroles ?

- Parler comme écrire avec pertinence, force, et donc courage de ce qui se passe ailleurs, à l'étranger, est chose excellente ! Et donc, oui, l'exigence, l'honnêteté intellectuelle voudraient que, les mêmes, analysent, commentent les faits de « chez nous » avec autant de perspicacité et sans nulle sorte de mansuétude suspecte !
 - La justice vient, récemment, de condamner l'ancien chef d'État. Certes avec retard (pour différentes raisons, toutes non liées à la fonction) ! Mais serait-il, après certaines affirmations, inutile et indécent de rappeler que la justice s'impose à tous et que nul ne devrait pouvoir y échapper ? Le temps, l'âge, la maladie, par principe, ne peuvent en disculper quiconque !
 - Toujours à l'ordre du jour, la notation des pays par les agences ! Ainsi, en France, la seule question du jour : jusqu'à quand le « Triple A » ? Du coup, voilà, disent experts et responsables, que notre pays sera capable de faire face, naturellement et autant que les autres, à toute éventualité ! Mais en comparaison de ce qui était dit précédemment, que de discordances ! Parole ou paroles ? Sincères, adaptées ou versatiles ?

L'ours et l'aigle (40)

